

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : séjour d'affaires d'un maire du Burkina-Faso

LES deux municipalités ont scellé des partenariats dans les secteurs de l'agriculture, de l'élevage et de l'artisanat.

E. EBANG-MVE
Oyem/Gabon

DANS le cadre du renforcement des relations bilatérales et de coopération "Sud-Sud", une délégation du bureau du conseil municipal de la ville de Tanghin-Dassouri (région centre du Burkina Faso) vient de séjourner à Oyem (nord du Gabon), pour parapher un certain nombre de partenariats d'affaires avec les autorités municipales locales.

Sur invitation de son homologue Christian Abessolo Menguey,

édile d'Oyem, El Hadj Lassane Kiemtoré, maire de Tanghin-Dassouri, entend sceller une convention de partenariat "gagnant-gagnant", dans les secteurs de l'agriculture, de l'élevage et de l'artisanat. À travers ces importants accords, c'est l'axe d'amitié entre la région du centre du Burkina-Faso et le nord du Gabon, qui sera renforcé. Il s'agira d'un pan du développement local tant souhaité par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et de son homologue Burkinabè, Roch Marc Christian Kaboré.

" Cette coopération Sud-Sud va nous amener, depuis Oyem et Tanghin-Dassouri, à bâtir ensemble sur des valeurs humaines et intègres. Nous allons nous articuler autour de l'agriculture, l'élevage, l'artisanat, des échanges socioprofessionnels et tout ce



Photo: PME

Photo de famille au terme de la réunion de partenariat.

qui peut permettre aux deux villes d'aller ensemble, pour un avenir radieux de nos populations", a indiqué El Hadj Lassane Kiemtoré. Non sans ajouter qu'il s'agit d'une coopération "Sud-Sud" parce que "c'est nous qui

connaissons nos problèmes et devons travailler ensemble pour que ce que nous désirons mettre en place en Afrique de façon positive, puisse avoir lieu. Rien ne tombe du ciel", a expliqué l'édile Burkinabè.

Son collègue d'Oyem, Christian Abessolo Menguey, a souhaité que la collaboration naissante entre les deux villes soit un "label". Donc, un exemple qui devrait faire école dans les autres régions africaines.

Lebamba : un nouveau diplômé à l'hôpital de Bongolo

Gloire Junaël MOUBEDI-BIGOGO
Lebamba/Gabon

C'EST à la faveur d'une cérémonie sobre qui s'est déroulée à la salle des réunions de l'hôpital de Bongolo à Lebamba, que le Dr Olivier Ndizeye, Burundais, a reçu son diplôme en chirurgie générale. Au terme d'une formation de deux ans initiée par l'Académie africaine des Chrétiens, dont l'hôpital de Bongolo est membre actif. À titre des interventions, retenons celle de René Valach, directeur de l'hôpital de Bongolo, qui a salué la qualité de la formation reçue et des enseignements transmis à l'impétrant tout au long de sa formation. Il a ensuite rappelé au passage les références dédiées à la structure hospitalière dont il tient les rênes, et dont la bonne réputation a traversé les frontières du Gabon. Le responsable sanitaire, le Dr Simplicie



Photo: Bigogo

Photo de l'impétrant et ses encadreurs.

Tchoba, a pour sa part remercié les membres de l'encadrement avant de rappeler au nouveau diplômé que désormais, tel le maçon, c'est au pied du mur qu'on le jugera.

Satisfait de sa formation, le Dr Olivier Ndizeye a promis donner le meilleur de lui-même tout au long du sacerdoce qui l'attend.

Estuaire : des kits scolaires de l'association "les Ateliers d'Ida" aux enfants défavorisés

JMN
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION les Ateliers d'Ida, conduite par sa présidente Ida Moulacka, a offert le week-end dernier, un important don composé de kits scolaires, de produits de première nécessité et d'entretien, de vêtements, de literie, etc., aux enfants défavorisés.

Les premiers bénéficiaires ont été les 67 pensionnaires du Centre d'accueil des orphelins et enfants vulnérables El-Jireh situé dans la zone de Nkok. Ensuite la délégation s'est rendue à l'Amicale des femmes handicapées du Gabon (AFHG) où elle a effectué le même geste pour 32 enfants bénéficiaires. "Nous savons que c'est difficile en ce moment, mais nous avons voulu apporter notre modeste contribution aux enfants vulnérables et démunis en cette période de rentrée scolaire.



Photo: Josiane Mbang

Ida Moulacka procédant à la remise symbolique du don à la responsable du centre d'accueil El-Jireh.

C'est un élan de cœur et nous préférons les actes aux discours", a déclaré Ida Moulacka.

"Nous vous remercions d'avoir répondu à nos doléances en apportant ces kits scolaires et ce matériel pour nos pensionnaires. Comme vous le savez ces enfants comptent sur votre générosité et nous souhaitons que ce partenariat soit durable", a plaidé Pierrette Pambo, la directrice du Centre d'accueil. La secrétaire générale de l'AFHG, Élisabeth

Ekoume MODO, a quant à elle fait savoir que ce n'est pas la première fois que les Ateliers d'Ida font un geste de ce genre en leur faveur. "Cette association était déjà venue à deux reprises dans l'anonymat nous faire des dons et nous avons voulu cette fois-ci que cette action soit médiatisée pour que les gens sachent que nous avons besoin d'aide, comme les autres personnes handicapées qui vivent dans les sites sociaux de l'État", a-t-elle dit.